news.belgium

30 jan 2004 -01:00

Appartient à Conseil des Ministres du 30 janvier 2004

Visite de M. Kofi Annan

A l'issue du Conseil des Ministres, le gouvernement a rencontré M. Kofi Annan, Secrétaire général des Nations Unies.

A l'issue du Conseil des Ministres, le gouvernement a rencontré M. Kofi Annan, Secrétaire général des Nations Unies.

Les quatres sujets principaux abordés lors de cette rencontre ont été :- la situation en Irak ;- l'avenir des opérations de paix onusiennes ;- la réforme du Conseil de sécurité ;- la candidature belge pour un siège au Conseil de sécurité pour la période 2007-2008, dont les élections se dérouleront en automne 2006.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe